Dr. Dietmar Ufer Grünewaldstr. 1 04103 Leipzig

Brauchen wir die Energiewende?

Es gibt massenhaft Klagen zum Verlauf der Energiewende. Über ökonomische Vorteile für Wirtschaft und Verbraucher, über einen Nutzen für die Umwelt oder gar über eine höhere Zuverlässigkeit der Energieversorgung ist dagegen nichts zu lesen – das wären auch Märchen! Wann endlich wird offen die Frage gestellt, ob wir die "Energiewende" überhaupt brauchen? Wir brauchen keine Korrekturen und Reförmchen dieser energiepolitischen Totgeburt, sondern eine sofortige Wende: Raus aus der "Energiewende"!

Dr. Dietmar Ufer